

厳しい環境下の  
「今」を受け入れる  
。ピンチはチャンスの  
代名詞」



校長 小林 義孝

早い春が駆け抜ける中、四月八日（木）に入学式を、そして九日（金）に始業式を実施しました。全校生徒数は八〇一名（男子部五三〇、女子部二七二）を数え、それぞれ気持ちも新たに第一歩を踏み出しました。振り返れば、昨年度は大変な状況下での学校生活を余儀なくされました。それだけにコロナ禍が続いているとは言え、年度当初から対面での授業や教育活動が展開できることは何より喜ばしいことと受け止めています。それでも、感染予防から行事の休止や行動の制限は容赦もなく、誰もが我慢と自粛を求められました。先の見えない状況が続きますが、感染症の収束と日常生活の一刻も早い回復が待たれます。

こうした中、二年連続の中止を回避できた「修学旅行」は、三年生には貴重な思い出作りの機会となりました。残念ながら沖縄・北海道は叶いませんでしたが、教師陣が熟慮を重ねて三重県伊勢方面で実現できました。もちろん細心の注意と行動規範を強いられましたが、「新鮮」「楽しい」「友達との交流」等に代表される感想も伝わり、生徒にとって濃密な時間となつたことがわかりました。

生徒会が示した行動力・実践力にも感嘆しました。昨年度の「アイスクリームフライデー」「YGスペシャルウインター2020」は記憶に新しいところですが、本年度は「ヤマガク初夏のパン祭り」と称して、号館へ自販機の設置を具現化しました。生徒の声を反映させ解決に



**第71号**  
発行者  
山本学園情報文化専門学校  
同 教育後援会  
TEL 0566-81-2151

**ファッショングループ甲子園**  
2021  
『ファッショングループ甲子園』の愛称で親しまれている「第20回全国高校ファッショングループ選手権大会」が八月二十二日（日）、青森県弘前市で行われました。新型コロナウイルス感染症の状況を考慮し、リモートでの参加となり、作品紹介や審査結果発表、表彰式の様子がYouTubeでライブ配信されました。

全国から95校1299チームが一年竹内莉央・中根萌香のチームが一

次審査を通過し、愛知県代表として

で最終審査に臨みました。作品

テーマは「Re:...」。リボーンやリク

リエイトなどを意味しています。5cm

ブランド協会賞のダブル受賞に輝きました。また、ビジネス科では二

年生の全員が挑戦したビジネス文

書実務検定で、多くの生徒が資格を

取得しました。そして、調理師科で

は2年ぶりにグルメピック大会（調

理技術コンクールから名称変更）の

開催が明らかとなり、満を持しての

挑戦が始まろうとしています。

本年度も厳しい環境下にはあります

が、教育信条である「面倒見の良

さ」を存分に發揮して教育活動を開

いています。その上で、「社会

に役立つ人づくりを目指す学校」の

名に恥じぬよう、生徒の身近で支援

を重ね、保護者の皆様はもとより、

多くの皆様からの信頼を裏切ること

がないよう精進に努めます。全員が

教師としての責任を自覚しつつ、V

（バイタリティ）S（スペシャリ

ティ）O（オリジナリティ）P（パ

ソナリティ）を発現していく覚悟で

ます。今後とも、これまで同様のご支

援とご協力をよろしくお願ひいたし

ます。

しかし悲観的にならず逆境に強く

なり、「明けない夜はない！」

と信じて、一年間頑張つて行きましょう。

しかし悲観的にならず逆境に強く

なり、「明けない夜はない！」

